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第五次厚木基地爆音訴訟原告団 綾瀬支部長

広範な国民連合・神奈川1 世話人

生活相談、労働相談 !渉お気軽にごうぞ

携帯090-4419-5091 Eメール y―koshikawa@hotrnail.co.ip

「厚木爆同」「第五次厚木基地爆音訴訟団」「広範な国民連合」で検索すると、それぞれの団体のホームページがご覧になれます。
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フェイスブック、 ホームページは、左の QRコー ドを読み取って入れます。

綾瀬市寺尾台 2丁 目在住

ファックス 76-2128
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・市民の声を聞かない市政の大転換を !

・タウンヒルズを残す中心市街地再編を !

・道の駅は、市民と各種団体との協働で !

・学校給食を基に、市内農業の継続・発展を !

0戦争の危険が高まる中、厚木基地の返還は

早急の課題 ! 基地との交流は中止を !

綾瀬市はいま、東名高速綾瀬スマー トインタ
ーチェンジの開通を生かしたまちづくりを進

めていて、大きなプロジェクトが始まっていま

す。

けれども、そのどのプロジェクトについても

事前に市民の声を聞く機会を設けることはし

ないで、市と地権者の間で調整をして進めてい

ます。

今回の市長選挙では、市民生活に大きく影響

する市の事業については、構想を立てる前に市

民の声を聞いて、構想に生かす市長を選ぶこと

が重要です。

住環境を悪化させる早川城山の巨大倉庫は建設中

市民の議を聞かないで

進めている爾大事業

【早川城山住宅に隣接 して巨大物
流センター建設】

地権者 と進出企業は大きな利益を得る

ことができますが、隣接する早川城山の

住民は大型車などの通行で交通量が増大

し、子供たちをはじめとした交通安全が

心配です。
また巨大倉庫の出現で、それまでは富士山が

一望できていたものが見えなくなるなど、景観

も悪くなり住環境が悪化します。にもかかわら

ず、住民に対して市からは「工業用地にする」
という以上の説明はありませんでした。

【あやせタウンヒルズの撤退】

中心市街地の再編 とい うことで、1日 消防庁舎

跡地に食品スーパー「ヤオコー」と「ユニクロ」

を誘致することと合わせて、タウンヒルズ跡地

にホームセンター 「カインズ」を、ビバホーム

跡地に大型家電量

販店 「ケーズデン

キ」を誘致するとい

う市の構想の下で

進められています。
「あやせタウンヒ

存続が望まれるタウンヒルズ
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ルズの撤退」は、市民の買い物事情に大きく影

響しますが、この市の構想については市民も市

議会も、意見を言える機会はありませんでした。

市と地権者 と進出希望の業者 との間で話が進

められているというのが実情です。12月議会で

は不了承になりましたが、「タウンヒルズを存

続させるように見直しを求める陳情」が出まし

た。

【道の駅】

現在、市長選に出馬を予定 している人たちの

間で意見が分かれていますが、市内の各団体や

個人の協力が十分得 られて地域振興の拠点に

なれるような様子がまだ、見えていません。「道

の駅」ではなく、市民の憩いの場 となる「まち

の駅」にするとい う声が、市民の中から出てい

ます。「道の駅」をどういったものにするのか、

本 当 に役 に

立 つ もの に

で き るか ど

うか、市 とし

て も っ と も

っ と市 民 の

声 を 聞 い て

進 め る必 要

があります。

【あやせローズガーデン】

光綾公園のバラ園を改修 して、多 くの市内外

の皆 さんに来てもらお うとい うものです。当初

は無料 とい うことでしたが、維持経費がかさむ

とい うことで、昨年 3月 議会で有料化が打ち出

されて承認 されたとい う経緯があります。

市が有料化の方針 を固めたのは 2022年
の 11月 なのに、議会に説明されたのは 202
3年 3月 定例議会の直前。

市が大きな方針転換をする際には、議会には

必要な時間を設 けて提案することを求める声

が議員か らも上

がつています。

議員からは、有

料化 に反対の意

見が複数出てい

ます。私も、有料

化には反対です。

あやせ□―ズガーデン有料化反対 ! 2

もつと議論が必要な道の駅 (予定地)

筵爾すべ警策の施策慾置雛震の声を量

綾瀬市では現在、小中学校の授業での利用も

視野に入れた市民プールの建設、不登校対策を

強化する総合教育支援センターの建設、コミバ

ス以外の交通手段も利用 した交通利便性の向

上の検討など、注 目すべき施策を進めています

学校給食の半額補助は、国の補助金が出たた

めに来年 3月 まで延長することにしました。け

れ ども、それ以降は不明です。市の財政を使っ

て市の責任で、学校給食の無償化をやるべきで

す。市民の皆 さんの声を市に届けましょう。

在 日米軍の外国攻撃を止め
られない「日米地位協定」
厚木基地はますます危険な存在にI

中国とは戦争するな I

4月 10日 に行われた日米首脳会談は、「我

が国を米戦略に縛 り付けるもので、世界の趨勢

に真っ向から反する、時代錯誤です。岸 田首相

は歴史に背を向け、「米国とともに」と文字通

り亡国の道を選択 しました。

現在の 日米地位協定では、在 日米軍が外国を

攻撃することを止めることができません。在 日

米軍が交戦すると、 日本が戦場にな ります。

中国の台頭 を抑 えたい米国の戦略に従った

岸 田政権で、日本がアメリカの先兵 となって中

国と戦争する危険が高ま りました。厚木基地は

ますます危険な存在になっています。
「中国とは戦争をするな ! 日中不再戦 !」

の声を大きく上げるときです。

6月 8日 (土 )14時か ら戸塚区役所 3階で「日

米地位協定を考える学習講演会」を開催 します

オスプレイは飛ばすな !

昨年 11月 29日 、米軍の輸送機オスプレイが

屋久島沖で墜落 し、乗員 8名 が死亡する大事故

が起こりました。日本政府は事故原因の究明が

なされないまま、米軍の飛行再開に合わせて 3

月 8日 、自衛隊のオスプレイの飛行停止解除を

発表 しました。

厚木基地爆音防止期成同盟など市民団体は

3月 19日 、抗議 と飛行停止を求めて、厚木基

地司令官に要請書を手渡 しました。
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